

Aíma, Guaraní

La noche de la Caña y el Ron

Centro Gourmet
Jueves, 16 de octubre • 19:00 H

Un evento cultural, sensorial y festivo que rinde homenaje a dos emblemas nacionales: la caña y el ron paraguayo. Una noche donde tradición e innovación se encuentran en cada copa.

Un encuentro para

- Público general en busca de experiencias únicas.
- Amantes de la coctelería y la mixología.
- Empresas del rubro gastronómico y bebidas.
- Turistas y visitantes que desean conectar con la identidad paraguaya.

Una experiencia nocturna con

- Barra de tragos y cócteles innovadores a base de caña y ron.
- Shows artísticos en vivo (música, danza y performance).
- Espacios de degustación guiada por expertos.
- Activaciones de marcas con propuestas interactivas.

Experiencia para el visitante



Si sos amante de la mixología: vas a probar cócteles únicos y creaciones exclusivas.



Si buscás cultura y tradición: vivirás una experiencia que conecta raíces guaraníes con el presente.



Si querés entretenimiento: shows y un ambiente festivo que hacen de la noche un recuerdo inolvidable.

¿Por qué lo hacemos?

Porque creemos en la fuerza de nuestra tradición y en el futuro que podemos construir con ella:

- Revalorizar la caña y el ron paraguayo como símbolos con historia y proyección internacional.
- Crear un espacio de encuentro cultural donde tradición e innovación se encuentren.
- Posicionar a Paraguay como referente en experiencias gastronómicas y culturales de nivel regional.

FEPY
Feria Empresarial
del Paraguay 2025

CONTACTO

Cecilia Delpino
+595 971 203 405

